

# Musik für den guten Zweck

„JamSessions“ spielen 2.200 Euro fürs Schifferkinderheim ein

**SECKENHEIM.** Bei den letzten beiden „JamSessions“ im Seckenheimer Palü-Keller wurde nicht nur tolle Musik geboten, sondern auch ordentlich gespendet.

Zur 43. „JamSession“ im September gehörte die Bühne der Gruppe „Glasgow Megasnake“, die mit Frontfrau Christina Müller beste Rockmusik mit überwiegend eigenen Stücken darbot. Mit Jazz über Blues und Folk bis hin zu richtig gutem Heavy Metal entwickelte sich der Abend ganz nach dem Geschmack der Veranstalter Andreas Hänsler und Jörg Knobloch. Erstmals waren im Palü-Keller eine Zugposaune und eine Ziehharmonika zu hören. Weitere neue und eingefleischte Jammer, Musiker und Gruppen machten den unterhaltsamen und kurzweiligen Abend mit vielen unterschiedlichen Musikrichtungen bei sehr guter musikalischer Qualität zum Hörgenuss.



Ralph Waibel bei seiner kurzen Projektpräsentation während der 43. „JamSession“.

Foto: zg/Knobloch

Die Zuschauer dankten mit viel Applaus und 715 Euro, die während der Veranstaltung in die Spendengitarre wanderten. Zusammen mit den 1.000 Euro aus der 42. „JamSession“ vom Juli sowie durch zwei weitere größere Spenden kann Andreas Hänsler 2.200 Euro auf das Konto des Evangelischen Schifferkinderheims überweisen. Dessen Einrichtungsleiter und

Geschäftsführer Ralph Waibel stellte dem Publikum das aktuelle Projekt für unbegleitete oder alleinreisende minderjährige Flüchtlinge vor, wofür das Geld verwendet wird. Da die meisten Flüchtlinge nur ihre Muttersprache sprechen, reiche das Angebot des Schifferkinderheims von Sprachkursen über Unterstützung durch Dolmetscher bis hin zur Suche nach Ausbildungsplätzen und Beschäftigung, so Waibel. Er sieht die Arbeit des Schifferkinderheims dabei nicht politisch, sondern für den Menschen und setzt auf Solidarität und Unterstützung in der Bevölkerung. Er dankte daher Andreas Hänsler und Jörg Knobloch ganz herzlich für das Engagement und die Bereitschaft, sich mit den „JamSessions“ für soziale Projekte einzusetzen. Die nächste „JamSession“ findet am 13. November um 20 Uhr im Palü-Keller statt.

zg/pbw